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Si conclude domani pomerig-
gio l’iniziativa dei vigili del
fuoco di Savona: «E...state in-
sieme con gli anziani soli». Co-
minciata il 13 luglio scorso,
l’originale accoglienza che i
pompieri savonesi adottano
da sei anni verso gli anziani,
ha visto sulla spiaggia di Na-
tarella ben 800 presenze, con
una media giornaliera di
25/30 persone.

Iniziata su disposizione mi-
nisteriale durante il grande
caldo dell’estate 2003, quan-
do tutti i comandi provinciali
dei vigili del fuoco avevano
l’obbligo di dare ospitalità
agli anziani soli, la spiaggia
dei pompieri savonesi è sem-
pre rimasta aperta. Anche
quando la disposizione mini-
steriale è venuta meno e non

c’era più nessun obbligo di con-
tinuare l’iniziativa. Certo, ulti-
mamente non è stato facile ga-
rantire agli anziani l’ospitalità
degli altri anni. Purtroppo sen-
za l’aiuto economico da parte
della Direzione centrale si può
fare poco. Ma la buona volontà
del personale e «l’aiuto» di alcu-
ni sponsor, tra i quali il Rotary
di Savona che dal 2003 contri-
buisce economicamente alla
riuscita dell’iniziativa, tutto è
stato possibile senza alcun
«mugugno».

Una cosa è certa comunque,
da dopodomani, dopo la chiusu-
ra della spiaggia, tutti i «clien-
ti» affezionati all’ombrellone
rosso con la scritta «Vigili del
fuoco» cominceranno a conta-
re i giorni in attesa dell’arrivo
della nuova estate 2010.  [M.C.]

Terminerà domani sera il ser-
vizio stagionale dei vigili del
fuoco di Mioglia. Iniziato a
giugno il presidio estivo della
Valle dell’Erro chiude, analo-
gamente a quanto accaduto
negli anni precedenti, con nu-
merosi soccorsi all’attivo ef-
fettuati tra i comuni di Mio-
glia, Giusvalla, Pontinvrea,
Sassello, Urbe e Stella.

Più di 40 le operazioni di
bonifica per eliminare nidi di
vespe e calabroni all’interno
delle abitazioni; 3 interventi
per incendi boschivi e 3 per
soccorsi a persona. E poi: 4
uscite per incidenti stradali,
3 presidi per assistenza all’eli-
cottero del nucleo di Genova
e 2 soccorsi ad animali in dif-
ficoltà, oltre ad alcuni inter-
venti tecnici per controlli e

verifiche statiche di edifici.
Quest’estate poi i pompieri di
Mioglia hanno eseguito 14 con-
trolli di «pellet», il biocombu-
stibile al centro dell’attenzione
nazionale, dopo la scoperta del
«Cesio 137» su alcune fornitu-

re del prodotto. Più che soddi-
sfatto il Comando dei vigili del
fuoco di Savona, insieme al co-
mune di Mioglia e la comunità
montana del Giovo che secon-
do un protocollo d’intesa, in at-
to da diversi anni, rende possi-
bile la presenza, anche se solo
estiva, di un presidio antincen-
dio particolarmente utile ed ef-
ficace nell’ambito di un vasto
territorio di competenza.

Dalle 20 di domani quindi,
l’intero comprensorio della
Valle dell’Erro ritorna ad esse-
re di competenza dei distacca-
menti permanenti dei vigili del
fuoco di Cairo Montenotte e di
Varazze. Positivi i commenti
da parte dell’intera comunità e
delle amministrazioni comuna-
li direttamente coinvolte dal-
l’iniziativa.  [M.C.]

Uomini e mezzi in azione a Mioglia

PARIDE PASQUINO
SAVONA

Si comincia a fare sul serio in
casa Pd. Il primo congresso
di circolo ha detto France-
schini e, per quanto possa
contare poco il voto di nove
iscritti su 13, per i sostenitori
savonesi della mozione che
fa capo all’attuale segretario
del partito, si tratta di un
buon segnale. Si è votato a
Ceriale e da oggi al 26 set-
tembre ci saranno congressi
da Alassio a Villanova d’Al-
benga. Un bell’antipasto in
vista del congresso dell’11 ot-
tobre che si annuncia duro,
senza sconti.

E infatti ieri mattina alcu-
ni dei principali esponenti
della mozione Franceschini
a Savona hanno voluto repli-
care agli attacchi dei giorni
scorsi partiti dalla compo-
nente che sostiene Bersani e
che annovera, tra gli altri, il
segretario provinciale Lunar-
don, il sindaco di Savona Ber-
ruti o l’assessore Livio Di
Tullio. Ieri mattina Nino Mi-
celi, ex segretario, oggi consi-
gliere regionale e presidente

della Commissione sanità, l’as-
sessore comunale al Bilancio
Luca Martino e quello alla Cul-
tura, Ferdinando Molteni, han-
no fatto fronte comune. Ha
detto Miceli: «E’ vero che i con-
ti si fanno alla fine, ma intanto
siamo partiti con piccolo suc-
cesso parziale al congresso di

Ceriale. Credo che quelli che
parlavano di un possibile ri-
schio scissione all’interno del
Pd, e a Savona qualche forza
centrifuga all’interno del parti-
to c’era eccome, ora dovranno
ricredersi. E’ evidente che la
mozione Franceschini è quella
che incarna più di tutte quella

casa della sinistra nella quale
tutti possono sentirsi a loro
agio. Per questo porteremo
Franceschini a Savona».

E ha aggiunto: «Trovo inge-
neroso l’attacco che i sosteni-
tori di Bersani hanno fatto.
Non è vero che Franceschini
ha fatto perdere al partito 4

milioni di voti. Ci sono stati er-
rori dalle Politiche alle ultime
Europee, ma non dimentichia-
mo che contro Veltroni ci sono
state critiche feroci provenien-
ti soprattutto da autorevoli
esponenti nazionali del Pd,
spesso critiche più pesanti di
quelle rivolte allo stesso Berlu-
sconi.

L’assessore Luca Martino
ha detto: «a chi sostiene che
con Bersani si torna a vincere
io dico che ovviamente l’obiet-
tivo è tornare a vincere le ele-
zioni, ma soprattutto bisogna
tornare a parlare agli italiani e
a non litigare tra di noi. Per
vincere occorre verosimilmen-
te spostare 2 milioni di voti dal
centrodestra al centrosinistra
e questo obiettivo, per quanto
tutti guardiamo con attenzio-
ne alle alleanze, lo può rag-
giungere soltanto un partito
come il Pd. E la componente
più riformista è proprio quella
che far riferimento a France-
schini».

Intanto c’è da registrare
l’adesione di Marco Russo, av-
vocato, ex presidente delle
Acli e consigliere comunale.

POLITICA IL CONGRESSO DI CIRCOLO A CERIALE PREMIA LA MOZIONE DEL SEGRETARIO

Pd, primo round a Franceschini
Miceli: ingiuste le critiche della mozione Bersani. Adesione di Marco Russo

Da sinistra Ferdinando Molteni, Luca Martino e Nino Miceli rappresentano la mozione Franceschini

Le condizioni del Sansobbia

VIGILI DEL FUOCO CONCLUSA L’INIZIATIVA 2009

La spiaggia dei pompieri
chiude per gli anziani

Il letto del torrente Sansob-
bia, come sempre in questo
periodo avvolto da una fitta
vegetazione, preoccupa in vi-
sta dell’arrivo della stagione
autunnale e delle relative
piogge. «Propongo che il Co-
mune di Albissola Marina
(guidato dal sindaco Nicolò
Vicenzi, Partito Democratico,
ndr.), tralasciando eventuali
ostacoli politici e nell’interes-
se generale della propria co-
munità, si faccia promotore
della costituzione di un
“Tavolo Unico” con Albisola
Superiore, i confinanti Comu-
ni montani e la Provincia, per
concordare un Piano di azio-
ne condiviso e cofinanziato»,
spiega il consigliere di opposi-
zione di Albissola Marina Lui-
gi Silvestro.

«Occorre studiare un pro-
gramma che individui gli in-
terventi più urgenti e struttu-
rali per mettere in sicurezza
dal rischio alluvione l'intera
valle del Sansobbia con puli-
zia dagli arbusti, riabbassa-
mento del greto ai livelli dell'
ultimo intervento, avvenuto
circa quindici anni fa, di
asportazione di sabbia, detriti
e la rimozione della “diga” che
si è formata in questi ultimi
mesi davanti al mare», conclu-
de Silvestro. Intanto ad Albi-
sola Superiore, dove la giunta
è di centrodestra con sindaco
Franco Orsi (Pdl), sono stati
misurati i livelli di sabbia ec-
cedente al fine di quantificare
quanto materiale si renderà
necessario asportare per la
messa in sicurezza della foce
in previsione, appunto, delle
piogge previste già nei prossi-
mi giorni. Lo studio è stato
svolto da Renzo Rosso, profes-
sore di Idraulica al Politecni-
co di Milano. [M.PI.]

ALBISSOLA M.

“C’è il rischio
di un’alluvione
Puliamo subito
il Sansobbia”

.

VALLE DELL’ERRO DOPO OLTRE TRE MESI CHIUDE IL PRESIDIO

Si conclude il servizio anti incendio
al distaccamento stagionale di Mioglia
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